

LE FIL D'ARIANE

LETTRE DE L'ADMINISTRATEUR
SALARIÉ CGT



Votre administrateur CGT Air France vous souhaite le meilleur pour 2026

Chères et chers collègues,

En ce début d'année, je tiens à vous adresser mes plus sincères vœux de santé, de bonheur, de joie et de réussite.

Que 2026 soit une année qui vous permette de vous émanciper de tous les carcans qui vous sont imposés dans votre existence, au travail, dans la société comme dans vos vies privées.

Pour que des vœux ne soient pas qu'une incantation, il convient de devenir acteur et décideur de sa propre existence et pour ce faire, quoi de mieux que d'investir une organisation collective humaine portant des valeurs de bien-être, de liberté et de solidarité.

Voilà maintenant quatre ans que j'ai le plaisir et l'honneur de vous représenter et de porter votre parole au sein du conseil d'administration. Cette représentation que vous m'avez confiée, je l'exerce avec enthousiasme et vigueur pour faire entendre la réalité de votre quotidien de travail auprès de nos dirigeants, afin d'influencer les décisions stratégiques. Vous êtes les créateurs et créatrices des richesses de la compagnie, réalité que je m'évertue à rappeler au sein du conseil d'administration.

Ce sont nos échanges fructueux, vos interpellations ainsi que la pertinence de vos propos qui me permettent d'intervenir avec justesse et d'exercer au mieux la responsabilité que vous m'avez déléguée. Je tiens à saluer votre engagement et à vous remercier pour la confiance que vous me portez.

Le prochain conseil d'administration aura lieu le 17 février 2026. À cette occasion les résultats annuels seront présentés. Je ne manquerai pas de vous tenir informés de la présentation qui en aura été faite.

En cette période de troubles géopolitiques, exacerbée par la résurgence des impérialismes, qui fait craindre un avenir vicié, je vous invite à mener ensemble le nécessaire combat pour la paix, condition essentielle à l'émancipation des salarié.es.

Vincent Salles

"Quand les riches se font la guerre, ce sont les pauvres qui meurent."

Jean-Paul Sartre



Le fil d'Ariane,
une publication de votre administrateur CGT



VINCENT SALLES
VOTRE ÉLU CGT AU CONSEIL D'ADMINISTRATION
VINCENTGUILLAUMESALLES@GMAIL.COM